EN SECONDE ET DÉJÀ À LA TÊTE DE LEUR MINI-ENTREPRISE

WAZEMMES. Depuis le début de l'année, vingt-deux élèves de seconde de l'ÉPIL (École professionnelle des



Wazemmes ont décidé d'enfiler le costume d'entrepreneur. Ils ont eu une idée : la dynamo pour portable. Deux heures par semaine, ils se transforment en comptables, chargés de communication ou même PDG pour faire vivre cette mini-entreprise. Encadrés par Entreprendre Pour Apprendre (EPA), et leurs professeurs, Olivier Delsalle et Florence Haguet, ces jeunes lycéens ont très vite appris à travailler ensemble pour trouver une idée, la concevoir et la vendre. Car elle a beau être mini, l'entreprise de l'ÉPIL

industries lilloises) de

a tout d'une grande : un organigramme, un capital et un objectif, celui de participer et de gagner au Salon des mini-entreprises, le 27 mai prochain, à Lille Grand Palais. Le projet n'en est qu'à ses débuts, mais les élèves ont déjà cheminé. Ils ont même créé un prototype de leur idée de base : une dynamo à fixer sur son vélo pour recharger son téléphone portable en pédalant.

Une belle idée écolo, les élèves souhaitant même recycler de vieilles dynamos. « Maintenant que nous avons l'idée, il va falloir réfléchir à son design, son coût et, surtout, trouver un nom à notre petite entreprise », explique un des élèves. On en reparlera. S. L. (CLP)

